



Ruipérez denuncia los “ataques” de varios sectores contra la universidad

El rector pide a la comunidad académica “unidad” para superar críticas y recortes

H. F.
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, se sirvió ayer del acto de la toma de posesión de los dos nuevos vicerrectores de Docencia y Política Académica para denunciar los ataques que, a su juicio, está sufriendo la universidad pública y demandar “el mayor esfuerzo, unidad, dedicación y fortaleza” a la comunidad universitaria para afrontar las críticas y los recortes que están ejecutando las administraciones públicas y que están complicando el presente y el futuro de la institución académica.

“La universidad pública está sufriendo ataques desde diversos sectores, algunos por manejar mala información y otros por intenciones espúreas”, afirmó Hernández Ruipérez, que no dudó en definir como “difíciles” los momentos actuales por los que atraviesa la institución que dirige. Hernández Ruipérez hacía así balance de un ejercicio “peculiar” por la ausencia de presupuesto provocado por la prórroga de los de la Junta de Castilla y León. “Estamos ante un año anómalo”, añadió el rector, que recordó que la Usal “tendrá que asumir este año un recorte de 7,5 millones de euros” de los fondos ordinarios que el Gobierno regional destina a la universidad de los que el aumento de las tasas “sólo permitirá recuperar dos”.

Ante una situación como ésta, la Usal “tendrá que hacer un gran esfuerzo”, aplicando “ajustes y el rigor” en la gestión de sus



Hernández Ruipérez, durante el acto de toma de posesión de los nuevos vicerrectores de Docencia y de Política Académica.

J. M. GARCÍA

VICERRECTORADO DE POLÍTICA ACADÉMICA

Nace un nuevo interlocutor

José Ángel Domínguez será el nuevo vicerrector de Política Académica, un cargo que nace con el objetivo de “dar un nuevo impulso político a la acción del Rectorado”, en palabras de Daniel Hernández Ruipérez. El rector subrayó que ante los retos presentes y futuros a los que se enfrenta la universidad será necesario “reflexionar sobre las estructuras” de la institución para que ésta “siga estando al servicio de la sociedad”. El nuevo vicerrectorado tendrá compe-

tencias transversales y se convertirá en el interlocutor de toda la comunidad universitaria, además de buscar fórmulas para que “las legislaciones que vengán de fuera se adapten bien” a la estructura de la Usal y a sus modelos de organización.

El Vicerrectorado de Docencia que hasta ahora dirigía José Ángel Domínguez fue asumido ayer por María Luisa Martín, que en los últimos tiempos ya desarrolló su trabajo en este mismo departamento.

tas, la plantilla de docentes y personal administrativo así como en los planteamientos académicos de la propia institución.

“Hemos hecho los deberes”

En este sentido, el rector recordó que en los últimos años los distintos departamentos “han tenido que asumir más trabajo” debido a que han dejado de cubrirse plazas docentes, pese a lo cual “la Universidad de Salamanca ha hecho sus deberes y conseguido cerrar el ejercicio 2011 con superávit”. Una circunstancia que permitirá a la Usal eludir “los reajustes brutales” a que se han visto obligados otras universidades, “incluyendo despidos masivos”. ■